

Jerusalem doit être la capitale de l'amour et de l'amitié



pravda.ru
ENG RUS PT FR

ALL SECTIONS RUSSIA WORLD SOCIETY SCIENCE INCIDENTS OPINION BUSINESS PHOTO VIDEO

Opinion » Columnists

AUTHOR'S NAME
HARUN YAHYA

TODAY AT 20:03

Jerusalem should be the capital of love and friendship

OPINION » COLUMNISTS

After US President Trump revealed his decision to relocate the US Embassy in Israel to Jerusalem, heated discussions began in the region, which is already grappling with intertwined conflicts in Syria, Yemen and Iraq. Since the arguments and debates have mostly focused on the issue of whether or not making Jerusalem the 'capital', most observations and analysis ended up having a political nature. However, when it is Jerusalem that's in question, purely political or national-interest based approaches do nothing other than quickly cause a stalemate.



When it comes to Jerusalem, it is important to choose a different route, one that hasn't been tried so far. In order to clear this blocked path, it is important to move on from the tired political rhetoric, overused statements of the NGOs and human rights groups, and the completely ineffective and meaningless condemnations of the international organizations.

It is crucial that countries of the region, regardless of their religion, ethnicity or language, leave behind the concept of 'national interests' and unite around the principle of unconditional friendship and unconditional brotherhood on a secular, democratic and human-oriented basis. This should be done without having to resort to intermediaries that are strangers to the culture, faith, traditions, common heritage and lifestyles of people of the region, who have lived together for almost a millennium.

As people who have lived on these lands for at least one thousand years, we know each other. We are aware of each other's sensitivities. We have enough historical knowledge and culture to know that we do not need others to teach us how to live together. We can easily come together and build a platform where we can work out all our problems

Après les déclarations de Donald Trump quant à sa décision de déplacer l'ambassade des Etats-Unis d'Israël à Jérusalem, des discussions animées ont pris place dans la région qui était déjà en prises à des conflits interconnectés avec la Syrie, le Yémen et l'Irak. Comme les arguments et autres débats se sont principalement concentrés sur la question du statut de Jérusalem en tant que capital, la plupart des analyses ont fini par avoir une nature politique. Cependant, une approche politique ou basé sur l'intérêt national quand il est question de Jérusalem ne mène à rien d'autre qu'à une impasse.

Il est important d'aborder différemment le cas de Jérusalem et pour ce faire, il importe de se défaire de la rhétorique politique redondante, des déclarations surexploitées des ONG, des groupes de droits de l'homme ainsi que des condamnations inefficaces et dénuées de sens des organisations internationales.

Il est crucial que les pays de la région, indépendamment de leur religion, de leur ethnicité ou de leur langue laissent de côté les histoires d'intérêts nationaux

s'unissent autour d'une amitié et d'une fraternité inconditionnelle sur une base laïque, démocratique et orientée sur l'homme. Ceci devrait être fait sans avoir recours à des intermédiaires qui sont étrangers à la culture, à la foi, aux traditions, à l'héritage commun et aux modes de vie des gens de cette région qui ont vécu ensemble pendant un millénaire.

En tant que peuple ayant vécu sur ces terres pendant un millénaire, nous nous connaissons bien. Nous sommes conscients de la sensibilité de chacun. Nous avons assez de connaissance historique et de culture pour savoir que nous n'avons pas besoin d'entendre les autres nous dire comment nous devrions vivre ensemble. Nous pouvons facilement nous rassembler et construire une plate-forme de discussion où nous travaillerons sur nos problèmes. En tant que pieux Musulman vivant par la moralité coranique, je crois que cette plate-forme devrait être le symbole d'une alliance. Etant donné la nature ethnique et religieuse du Moyen-Orient, ceci devrait être une Union Islamique qui incorpore toutes les religions, les cultures et les appartenances ethniques au sein d'une ambiance fraternelle. Cette Union Islamique devrait particulièrement inclure la grande puissance qu'est la Russie, l'ossature de cette région qui a fait de grandes contributions pour la paix récemment au Moyen-Orient et qui a donné un bel exemple au monde avec l'alliance fructueuse qu'elle a construite avec la Turquie et l'Iran.

L'union islamique que j'imagine est une alliance d'amour, d'amitié et de fraternité qui unira les pays Musulmans – qui sont actuellement divisés, qui n'ont aucun guide et sont en proie à divers conflits – cette union, à son tour, accueillera les autres pays avec amour. L'Union Islamique apportera de grandes contributions dans les arts, la science, la technologie et fera des efforts pour emmener la paix dans le monde. Quand le monde islamique aura une instance où les décisions seront prises et mises en œuvre avec la participation de toutes les nations alors tous les problèmes, y compris le terrorisme, peuvent être résolus en seulement quelques heures.

Cependant, il est important d'éclaircir certains points en rapport avec l'Union Islamique ; des points confus tant pour le monde musulman que le monde occidental. L'Union Islamique auquel je me réfère et dont le monde entier a grand besoin n'est pas une alliance militaire, une force de combat ou une force d'occupation potentielle. Ce n'est pas une union créée dans le but d'envahir, de combattre, de saisir des territoires ou de contrôler les autres religions, tout au contraire, ça sera une alliance qui va emmener et maintenir la paix. Dans cette union, tous les pays maintiendront leur existence, leur indépendance et leur structure administrative et ne s'uniront que pour l'établissement de liens amicaux. Cette union vise à créer une atmosphère où non seulement les Musulmans mais aussi les Juifs, les Chrétiens, les bouddhistes, les athées et les personnes de toutes croyances et de tout milieu peuvent vivre librement et dans la joie.

Une Union Islamique ne sera pas construite dans le but de dire « c'est ainsi que nous ripostons quand nous nous unissons ». Tout au contraire, elle sera fondée pour emmener la paix et la fraternité, pour créer un monde où les Juifs et les Chrétiens peuvent vivre, travailler et pratiquer leur religion librement, joyeusement et sans encombre où bon leur semble au Moyen-Orient. Cette union servira aussi à mettre un terme à l'injustice, à l'oppression et à la persécution, elle servira à assurer que chaque personne peut exprimer librement ses idées sans pression et sans aucune crainte d'être persécuté, elle servira à créer un environnement où tout le monde pourra travailler ensemble, elle emmènera la prospérité, elle mettra un terme à la pauvreté, à la misère et aux sanctions. Elle servira à développer l'art, la science et la technologie, à créer une vie moderne de qualité pour tout le monde et à construire un Moyen-Orient où les femmes, les enfants et les jeunes peuvent vivre librement dans la joie.

Sous l'égide de l'Union Islamique, qui sera fondée avec ces beaux buts, les pays de la région tels que la Russie, la Chine, l'Arménie, la Géorgie, la Grèce et Israël seront des membres égaux. Les droits et les privilèges d'un Musulman d'Istanbul seront les mêmes que ceux d'un Juif à Tel Aviv, d'un Chrétien orthodoxe à Moscou ou d'un Assyrien en Irak. L'Union Islamique n'aura pas une structure diplomatique froide où des réunions politiques rigides seront tenues. Tout au contraire, ça sera une grande famille dont la Turquie, la Russie et l'Iran seront les pierres angulaires. Dans une union où règne un puissant esprit d'amour, de sagesse et d'enthousiasme, aucun problème ne restera insoluble.

Le cas de Jérusalem ne peut être réglé qu'avec une telle alliance régionale. Créer un environnement où les Musulmans, les Chrétiens et les Juifs peuvent vivre ensemble en paix est l'étape la plus importante à réaliser. Les Musulmans et les Chrétiens devraient avoir le droit de rester où bon leur semble à Jérusalem tandis que les citoyens israélites pourraient s'installer où ils veulent au Moyen-Orient en sachant que les Musulmans les accueilleront à bras ouvert.

Ce que je souhaite c'est que Jérusalem reste un centre religieux même s'il a été déclaré comme capital dans un sens politique. Son statut original devrait être préservé. Il ne sera pas juste d'avoir une agitation politique typique à Jérusalem. Comme Jérusalem est une terre sacrée pour les Musulmans, les Juifs et les Chrétiens, la situation actuelle devrait être préservée. Nous ne devons pas tomber dans un piège qui cherche à causer des conflits entre les Musulmans et les Juifs. Les membres des trois religions Abrahamiques devraient pouvoir vivre ensemble comme des frères sur cette terre et effectuer leurs actes d'adorations confortablement et dans la paix.

Après la mise en place de ce milieu pacifique, les Musulmans, les Juifs et les Chrétiens construiront ensemble le temple du Prophète Salomon. Jérusalem ainsi que ses alentours, qui sont en ce moment en proie aux conflits incessants, seront les terres de l'amour. La seule façon d'assurer ceci est de fonder l'Union Islamique pour que l'Islam vrai, basé sur le Coran, puisse être vécu. Toutes les nations et toutes les croyances seront les bienvenues dans cette union. La Turquie et la Russie, qui coopèrent et s'allient pour toutes les questions de la région et qui ont marqué un grand impact avec leur amitié, devraient montrer la voie pour cette alliance importante. Le Président Erdogan et le Président Poutine sont les seuls leaders qui peuvent réaliser cette éventualité.

Pravda :

<http://www.pravdareport.com/opinion/columnists/29-12-2017/139596-jerusalem-0/>

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/jerusalem-doit-etre-la-capitale-de-lamour-et-de-lamitie>